
Протокол № 7

заседания общественной комиссии Администрации Удомельского городского округа по оценке 
предложений заинтересованных лиц, граждан, организаций и осуществления контроля за ходом 
выполнения муниципальной программы муниципального образования Удомельский городской 
округ «Формирование комфортной городской среды на территории Удомельского городского 
округа на 2018-2022 годы», в том числе реализацией конкретных мероприятий в рамках указанной 
программы.

«5 » апреля 2018 г. г. Удомля

Место проведения заседания: Администрации Удомельского городского округа каб. 225

Председательствовал:

Рыкова Алена Николаевна

Присутствовали члены комиссии:

Скородумова Мария
Александровна

Боброва Анна Игоревна

Колесникова Марина
Александровна

Веселов Евгений Евгеньевич

- заместитель руководителя отдела коммунального 
хозяйства, благоустройства и дорожной деятельности 
Администрации Удомельского городского округа,

- главный специалист отдела коммунального хозяйства, 
благоустройства и дорожной деятельности 
Администрации Удомельского городского округа, 
секретарь общественной комиссии

- заместитель руководителя отдела коммунального 
хозяйства, благоустройства и дорожной деятельности 
Администрации Удомельского городского округа

- руководитель комитета по управлению имуществом и 
земельными отношениями Администрации Удомельского 
городского округа
- депутат Удомельской городской Думы

Михайлова Инна Борисовна - руководитель отдела строительства и архитектуры,
главный архитектор Администрации Удомельского 
городского округа

Пажетных Константин -депутат Удомельской городской Думы
Александрович

Повестка дня:

1) Подведение итогов приема предложений о мероприятиях, которые целесообразно 
реализовать в парке по ул. Венецианова.

1. С информацией по вопросу повестки дня выступила Рыкова А.П., заместитель 
председателя общественной комиссии.

В рамках участия во Всероссийском конкурсе проектов создания комфортной городской среды, в 
период с 23.03.2018 по 04.04.2018 Администрацией Удомельского городского округа



осуществлялся прием предложений от жителей по мероприятиям которые целесообразно 
реализовать в рамках благоустройства парковой зоны по ул. Венецианова г. Удомля.

В установленные сроки 75 жителей г. Удомля предоставили свои предложения по 
планируемым мероприятиям. В своих предложениях жители обратили внимание на такие 
проблемы как: недостаточность озеленения, запущенное состояние покрытия пешеходных 
дорожек, изношенное состояние элементов скейт-парка, отсутствие зонирования территории и 
другие.

Решили: рекомендовать Администрации Удомельского городского округа при разработке 
проекта благоустройства предусмотреть следующие мероприятия:

- посадка цветов и кустарников;
-ремонт пешеходных дорожек;
- замена уличной мебели;
- замена элементов скейт-парка;
- планировка местности;
- организация концертной зоны (установка сцены и устройство скамеек для зрителей);
- благоустройство детской зоны (устройство резинового покрытия для детской площадки);
- развитие пешеходной зоны (устройство аллеи и пешеходных дорожек);
-устройство фонтанов;
-установка декоративных фигур;
Протокол вела: главный специалист отдела коммунального хозяйства, благоустройства и 

дорожной деятельности Администрации Удомельского городского округа, секретарь 
общественной комиссии Скородумова М.А.


